LANDESBISCHOF DER EVANGELISCHEN KIRCHE IN MITTELDEUTSCHLAND

Der Landesbischof | Hegelstraße 1 | 39104 Magdeburg

Ostergruß des Landesbischofs an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Haupt- und Ehrenamt unserer Evangelischen Kirche in Mitteldeutschland

Liebe Schwestern und Brüder im Herrn,

Gnade und Friede zuvor von Jesus Christus unserem Herrn!

Meine erste Karwoche und die ersten Ostertage im Amt des Landesbischofs hatte ich mir wahrlich anders vorgestellt. Und so geht es in dieser Woche vielen von Ihnen wohl auch. Nachdem wir hier in Magdeburg den Karfreitags- und Ostergottesdienst im Dom mit dem Offenen Kanal eingespielt hatten, ist es gedanklich nicht so einfach, vom Ostersonntag wieder zum Gründonnerstag zu kommen. Wir erleben seit Mitte März im wörtlichen Sinne verrückte Zeiten.

Mit Freuden höre ich Berichte über die Dienste, die Sie jetzt tun. Ich preise und danke Gott dafür, dass Sie, als Arbeiterinnen und Arbeiter im mitteldeutschen Weinberg, weiter arbeiten und sich diesem außergewöhnlichen Stillstand stellen. Im Namen unserer Kirche sage ich jeder und jedem ein herzliches Dankeschön!! Es ist tröstlich und stärkend, Sie alle im Dienst unserer Kirche zu wissen.

Neue Wege für die Verkündigung, für die Kirchenmusik, die Christenlehre und Familienarbeit, für die Seelsorge, für die diakonische Sorge und für die Verwaltung - Sie haben sie gesucht, gefunden und erproben sie, und es ist beeindruckend und großartig in welcher Fülle dies geschieht. Andere empfinden Leere, vermissen vertraute Menschen und sind unsicher weil der vertraute Dienst unterbrochen worden ist. Auch das gehört dazu und hat sein Recht.

Ich teile mit Ihnen allen den Schmerz, dass wir als Gemeinden uns nicht zum Gottesdienst versammeln und am Tisch des Herrn feiern können. Ich bin traurig darüber, dass wir in dieser Karwoche zu Hause bleiben müssen und keine Osternacht zusammen feiern können! Aber es ist notwendig und sinnvoll und dient den Schwächsten und

Gefährdeten. Dadurch sind diese Einschränkungen, ganz im Sinne des Apostels Paulus, ein Opfer zum Lobe Gottes.

Umso mehr hoffe und bete ich, dass wir bald wieder zusammenkommen

In dieser Gewissheit grüße ich Sie von Herzen mit dem Ostergruß: Der Herr ist auferstanden!

Und ich höre Sie im Geiste laut antworten: Er ist wahrhaftig auferstanden! Halleluja!

Friedrich Frame



Gründonnerstag, den 09. April anno Domini 2020

LANDESRISCHOE FRIEDRICH KRAMER

Hegelstraße 1 39104 Magdeburg

0391-5346-226 0391-5346-229 (Fax) landesbischof@ekmd.de

www.ekmd.de